

¿Que lata la misa? No lo cree Gabriela Kast, autora de "Hoy recibo a Jesús"

● Madre de ocho hijos, la autora ha querido con este libro y otros dos ya publicados, acercar a los niños a las verdades de la fe

Interesante desafío es el que emprendió Gabriela Kast, profesora de Religión, ocho hijos, a través de los tres libros que ha publicado. La autora ha tenido un propósito: el de acercar a los niños —en forma atractiva y con imaginación— a las verdades de la fe, especialmente al conocimiento de Jesucristo.

—¿Cómo nació "Hoy recibo a Jesús"?

Salió casi por un desafío personal: quería descubrir lo que significaba realmente estar frente a Jesucristo vivo, presente y real. Después de haber asistido a la beatificación de Teresa de Los Andes y ver al Santo Padre sufriendo, desgarrándose sin moverse y hablándole a ese Jesucristo vivo en la hostia consagrada, frente a esa multitud enloquecida en el Parque O'Higgins, comencé a acercarme al tema de la Santa Misa, preguntándome a muchos grandes, chicos, gente culta y sin cultura, sobre la misa, y me di cuenta que en muchos existe un amor real a la Eucaristía. Pero, a la vez, observé mucha ignorancia, y fue ahí cuando comencé a estudiar "el tema".

—Y cuál es su principal objetivo?

—Primero, sugar a los adultos de muchas "francas" y "miedos al ridículo" que sus padres les traspasaron cuando eran niños. Porque ningún adulto puede exigir a sus hijos algo acerca de lo que él o ella, en su interior, no estén convencidos. Y segundo, pro-



Gabriela Kast con la séptima de sus hijos: "Lo primero es sanar a los adultos de las francas y los miedos al ridículo"

con ojos humanos que sólo piensan en esta vida terrena, sino con ojos divinos, que piensan en nuestra vida eterna.

—Por último, cuéntenos algo de "Esperando al Niño Jesús".

Es un libro más vendible, que padres y abuelitos regalan para las navidades. Consiste de cuatro cuentos —de niños y animales— que acorchan en forma muy natural a lo sobrenatural, y que el niño disfruta especialmente por encontrar allí motivos y situaciones de la vida real, que lo ayudan a identificarse. Además, a través de su lectura, el niño va cultivando una relación de cariño con Jesús, la Virgen María, el Ángel de la Guarda, alimentando así su fe y su visión sobrenatural de las cosas. No hay que olvidar que la fe es un don que es preciso cultivar para no llegar a perderlo.

VISTAZOS

● García Márquez presenta borrador de libro sobre narcotráfico. El Premio Nobel colombiano ha presentado en Madrid el borrador de su último trabajo, un documento periodístico sobre el narcotráfico, un largo reportaje, información investigada y contrastada durante tres años. Su título provisional es "Noticia de un secuestro".

● Yehudi Menuhin abre el Festival Fnac, en Budapest. En calidad de director de orquesta, inauguraría la nueva sala de conciertos del faraónico Palacio del Parlamento que mandó construir el derrocado y luego ejecutado dictador comunista Nicolás Ceausescu.

● Problemas de Montserrat Caballé. La soprano española canceló hoyel recital de canciones que tenía previsto ofrecer mañana en el Festival de Haydn en Eisenstadt y anunció el aplazamiento del primer concierto con su hija Montserrat Martí en Viena del próximo 10 de septiembre, por estar enferma.

HOY:
ver, oír, gustar

Homenaje al pintor Gre-
gorio de la Fuente. A las
20 hrs., en la sala Samuel
Román de la Municipalidad de Macul (Quillín
3250).

Inauguración de las
exposiciones de Fernando
Feverelesen y Anne Gu-
yonneau. A las 19.30 hrs.,
en el Instituto Cultural de Las Condes.

Que lata la misa? No lo cree Gabriela Kast, autora de "Hoy recibo a Jesús" [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Kast, Gabriela

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Que lata la misa? No lo cree Gabriela Kast, autora de "Hoy recibo a Jesús" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile